

Jorge Álvarez da bienvenida a Karla Espinoza en MC



CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA BARQUET).- Jorge Álvarez Máynez, aspirante presidencial de Movimiento Ciudadano, visitó el estado de Aguascalientes para dar la bienvenida a Karla Espinoza, aspirante a MC por la presidencia municipal de ese estado. A través de un video en redes sociales, el precandidato dijo que hay una nueva generación que puede jubilar a la vieja política y cambiar la manera de hacer las cosas. "Para mí es un verdadero honor que una persona como Karla decida ahora dar el paso con Movimiento Ciudadano por un reto enorme, no para Karla Espinoza, ni para Movimiento Ciudadano, sino para esta gran ciudad de Aguascalientes que merece lo nuevo, que merece un gobierno como los de Jalisco y de Nuevo León, una ciudad enorme que merece lo mejor", reiteró Álvarez Máynez.

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2581?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2581&authkey=!AKdXvT-95EnaTrA&ithint=video&e=yC3LPG